

Pendant la période de Noël, j'ai passé la nuit chez l'Allumeur de Réverbère et le Réverbère. Le Réverbère m'a proposé de décorer le sapin avec lui.

En moi, ce fut le feu d'artifice. Décorer le sapin des habitants de la planète lumière... comme si on était une sorte de famille tous les trois... comme si quelque chose de plus que d'autres à nous trois... Ça m'a fait des chatouilles... N'oubliez pas de décorer le sapin de Noël, et proposer aux gens que vous aimez de vous aider, ça leur fera plaisir.